
 

 

 
 
Procès-verbal de la rencontre du Conseil d’établissement (CÉ) 
Tenue le 11 mai 2022 à 18h30  

Endroit : salon du personnel de l’école 

 
Participants 

 

Sont présent.e.s : 
Mélissa Ferreira, parent 
Mélanie Hall, directrice     
Maja Matekalo, technicienne en service de garde 
Marie-Ève Dufresne, parent 
Stéphanie Ayotte, parent       
Marie-Ève Brazeau, enseignante    
 
Sont aussi présentes : 
Nathalie Rainville, parent représentante du comité EHDAA 
 
Sont absent.e.s 
Jaëlle Normand-Marleau, enseignante   
Djama Ahmed, parent 
Carole Lalande, enseignante 
Geneviève Plouffe, parent 
Pascale Bissonnette, personnel de soutien 
Mélanie Héroux, représentante de l’OPP 
 
Ouverture de la séance 

Mme Hall vérifie le quorum et ouvre la séance à 18h30 
     

1. Présences et vérification du quorum  

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 11 mai 2022 

 

C.E. 11-05-001 
Il est proposé d’adopter l’ordre du jour du 11 mai 2022.   
 
Proposé par Stéphanie Ayotte , appuyé par Maja Matekalo 
Adopté à l’unanimité 

 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 7 avril 2022 

 

C.E. 11-05-002 
Il est proposé d’adopter le procès-verbal du 7 avril 2022. 
 
Proposé par Marie-Ève Dufresne, appuyé par Stéphanie Ayotte 
Adopté à l’unanimité 

 
3.1 Suivis au procès-verbal 

Aucun 
 

4. Période d’intervention du public 

De futures enseignantes, dont Mme Sophie Poudrier également maman à notre école, ont assisté en tant 
qu’observatrice à la séance de ce soir dans le cadre de leur cours universitaire « Organisation de l’éducation au 



Québec ».  à l’UQO. Elles ont observé le déroulement afin de connaître le fonctionnement et les rôles et fonctions 
attribués aux membres siégeant. 
 

5. Mot de la direction 

 
Retour sur la présentation de Vivre en vert avec Geneviève Carrier.  27 personnes ont participé.  La présence des 
élèves a été bien appréciée.  On a pu recueillir des suggestions, opinions.  Le formulaire de bénévoles sera envoyé à 
l’ensemble des parents qui s’étaient inscrits à la présentation.  Hier, la Ville de Gatineau a annoncé que notre projet 
est accepté pour 25 000$. Mélanie a envoyé le communiqué à Geneviève.  Le 25 000$ servira à la classe nature.  
Dans le prochain Info-Parents, on annoncera que l’on recherche des bénévoles pour la cour verte. 
 
Mélanie a déposé le nouveau Saviez-vous que dans le Teams. 
 
Marcheton – hier après-midi.  Ramassé plus de 700$.  L’argent servira à acheter du matériel pour jouer dehors.  On 
n’a pas encore fait le tirage du vélo.  On choisit de faire le tirage parmi les élèves qui ont participé au marcheton. 
 
Semaine du service de garde – Félicitations à l’équipe du SDG qui ont organisé des activités pour le bien-être des 
élèves.   Le SDG est un maillon essentiel. 

 
6. Décisions 

 

6.1 À approuver : sorties éducatives  
 

C.E. 11-05-003 
Il est proposé d’approuver les sorties éducatives décrites dans le tableau placé dans le Teams.   
 
Proposé par Marie-Ève Brazeau, appuyé par Stéphanie Ayotte  
Adopté à l’unanimité 

 
 

6.2 À approuver : Contributions financières exigées aux parents : liste des effets et manuels scolaires, 
des coûts des documents et frais de surveillance des dineurs 22-23   

 

C.E. 11-05-004 

Il est proposé d’approuver les Contributions financières exigées aux parents : liste des effets et 
manuels scolaires, des coûts des documents et frais de surveillance des dineurs 22-23    

   
Proposé par Maja Matekalo, appuyé par Marie-Ève Dufresne 
Adopté à l’unanimité 

 

6.3 À approuver : journées pédagogiques SDG 22-23 
 

C.E. 11-05-005 
Il est proposé d’approuver les journées pédagogiques du SDG 22-23. 
   
Proposé par Marie-Ève Brazeau, appuyé par Stéphanie Ayotte 
Adopté à l’unanimité 

 
 

7. Informations et/ou discussions et/ou consultations 

 

7.1 Date de l’Assemblée générale annuelle 2022-2023 
Mercredi 14 septembre 2022, 18h30 au gymnase. 
 

7.2 Traiteur Le Villageois 
Point d’information : Super bon service, et rapport qualité-prix.  Reconduction en 2022-2023. 



 
7.3 Entrée progressive 

La loi stipule que les services d’autobus, de SDG et de dineurs doivent être offerts.  Mélanie va envoyer un FORMS 
aux parents du préscolaire : préciser que la recherche indique qu’il est préférable d’avoir une vraie entrée 
progressive.  On aura une idée des parents qui désirent utiliser les services.  Présentation tentative au prochain CÉ.  
Mélissa et Stéphanie vont travailler sur une lettre au ministre Carmant.  Il serait intéressant que Djama apporte ce 
point au comité de parents.   
Les profs du préscolaire ont préparé la journée d’accueil du 15 juin.  Il y aura un passeport avec un rallye. Chaque 
station sera un intervenant de l’école. 
 

7.4 Déglaçage de la cour d’école 
Le déglaçage n’est pas inclus dans les appels d’offres de déneigement.  Il devrait être discuté au comité de parents. 
(Djama). 
 

7.5 Plan de déplacement Mobio 
Document déposé.  Des négociations sont en cours avec la ville pour discuter des changements.  On invite les 
membres du CÉ à lire le rapport. 
 

7.6 Échéancier projet éducatif 2023-2027 
La mission reste la même. Le personnel de l’école sera consulté concernant les valeurs et la vision à savoir si le tout 
demeure statu quo ou certains changements y seront apportés.  
En septembre 2022 – on va aller en consultation parents, élèves, communauté (forces, enjeux, objectifs, cibles, etc 
pour le prochain projet éducatif). 
 

7.7 Prochaine séance : actualisation du plan de lutte violence et intimidation, état de la situation du projet 
éducatif actuel, adoption du budget annuel de l’établissement, rapport annuel du CÉ 

Sondage du QSVER – résultats vendredi (analyse des résultats avec la TES).  Julien et la TES vont revoir le plan de 
lutte.  Bilan du projet éducatif sera présenté au prochain CÉ.  Bilan d’élèves pour l’année prochaine – 20 classes.  
Mélissa et Stéphanie vont travailler sur le rapport annuel.   
 
 

8. Mot de la technicienne du service de garde 

Journée pédagogique : L’activité des tawashiis a été très appréciée des élèves.   
La semaine du SDG.  Des activités à chaque jour, pour tout le monde.  Lundi aller voir nos photos de bébés (Mélanie 
et éducatrices-teurs).  Tout le monde a apprécié.  Chaque élève a fait un bracelet avec son nom. 
Hier – sculptures dans le sable.   Chantal a mis sur FB.  Les photos seront affichées sur FB de l’école. 
Hier – moyenne cour, tout le monde faisait les sculptures. 
Aujourd’hui – portrait de mon éducatrice-teur 
Jeudi – journée sportive 
Vendredi – fête, maquillage, danse, musique, prix de participation, sandwich crème glacée 

 

9. Mot des membres du personnel 

Super beau marcheton hier.   
 

10. Varia 

 

11. Levée de l’assemblée : 20h18 

 

12. Mot du représentant au comité de parents du CSSPO 

 

13. Mot du représentant au comité EHDAA du CSSPO 

 

14. Mot de la présidente de l’OPP 

 

  
 

 



Procès-verbal rédigé par :    Dominique Vaillancourt, en remplacement de Pascale Bissonnette 

 
 
 
_____________________________________   ______________________________ 
Mélissa Ferreira      Mélanie Hall 
Présidente du Conseil d’établissement    Directrice de l’école St-Jean Bosco 
 
 
 
 
_____________________________________ 
Stéphanie Ayotte 
Vice-présidente du Conseil d’établissement 


